

☆いきいき茨城ゆめ国体花いっぱい運動☆ No.3

か弱かった花苗も成長し、元気に花を咲かせています。元気のなかったコスモスも回復の兆しを見せ、林のようになっています。みんなの努力で綺麗に咲きそろいましたが、サルビアの状態が良くありません。国体開催まで46日となりました。すべての花が開催中に満開となるように、より一層の手入れを行います。次回の花壇整備は8月24日（土）午前7時より行います。



咲き終えた花の摘み取り



Before (6/27)



after (8/10)

《杉自治会だより》



☆助成団体奉仕作業☆ ありがとうございました。

7月27日（土）午前8時から各助成団体の皆様で2班に分かれて、コミュニティ広場と公民館駐車場の除草作業を行いました。折りしも、台風6号が熱帯低気圧となった天候不安定の中にも拘わらず、子ども会の児童も多数のご参加を頂き、ありがとうございました。

☆粗大ごみ回収☆

8月5日（月）午前7時から本年度第2回目の粗大ごみ回収を、西組第5班のご協力を得て実施しました。あっという間に、用意されたシート上に粗大ごみが溢れ、最終的には4トンユニック車2台分の粗大ごみが集まりました。中にはビン・缶の日に分別できる物も多く見受けられます。市から配布の「那珂市ごみ分別の手引き」を再確認し、なお一層のごみの分別をお願いします。



電源コードの確認！



搬入30分での状況！